

2024-08-21

Infancias y adolescencias de CDMX podrán opinar sobre el bullying en Consulta 2024

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/infancias-adolescencias-cdmx-podran-opinar-sobre-bullying-consulta-2024.html>

IECM organiza la Consulta para niñas, niños y adolescentes 2024

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) lanzó la Consulta para niñas, niños y adolescentes 2024, enfocada en el acoso o bullying en entornos escolares, pues en México, de los 11.7 millones de estudiantes entre 12 y 17 años, 3.3 millones reconocieron haber sido víctimas de acoso en sus escuelas.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en la Encuesta Nacional Sobre Discriminación (ENADIS) 2022, 1.3 millones de infantes entre 9 y 11 años aseguraron haber sufrido discriminación por parte de sus compañeros de clase.

Es por ello que el IECM, a través de esta iniciativa buscar dar voz a infantes y adolescentes, permitiéndoles expresar sus opiniones y experiencias sobre un fenómeno social que afecta su desarrollo integral.

Durante la consulta, que estará abierta hasta el próximo 30 de septiembre, se hace una pregunta: ¿Cuál es la razón más común por la que se burlan de algunas niñas, niños o adolescentes en tu escuela? El IECM invitó a niñas, niños y adolescentes de entre 6 y 17 años a reflexionar y compartir sus respuestas a través de su plataforma digital. La consulta estará disponible las 24 horas del día, lo que facilita la participación desde cualquier lugar.

Con el inicio del ciclo escolar, se informó que personal del IECM visitará Secundarias Técnicas de la Ciudad de México, así como diversas escuelas de nivel primaria, secundaria y bachillerato, para promover la participación. Además, los fines de semana de septiembre, el IECM instalará dispositivos electrónicos en espacios de esparcimiento juvenil e infantil para que más estudiantes puedan participar.

Los resultados de este ejercicio se publicarán en el sitio web del IECM y en la plataforma multimedia Ciudad Keve, creada por el Observatorio Electoral de la Niñez y las Juventudes. Asimismo, los planteamientos derivados de la consulta serán compartidos con las autoridades de las alcaldías y con instituciones dedicadas a la atención de niñas, niños y adolescentes.